

# SENATOR

## Undang Decak Kagum, Atraksi Personel Brimob Polda Jambi Meriahkan Syukuran HUT Brimob ke-77

solmi - [JAMBI.SENATORINDONESIA.COM](http://JAMBI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 14, 2022 - 12:18



*foto : indonesiasatu group*

JAMBI – Mengundang decak kagum, sejumlah atraksi kemampuan ilmu bela diri

dan keterampilan menembak yang diperlihatkan sejumlah pesonel brimob memeriahkan Acara Syukuran HUT ke-77 Brigade Mobil (Brimob) Polri yang digelar di Mako Satbrimob Polda Jambi di Jalan Lingkar Selatan, Kota Jambi, Senin (14/11).

Usai kegiatan seremoni sambutan dari Kapolda Jambi dan pemotongan Tumpeng Syukuran HUT Brimob ke-77, puluhan pesonel brimob muda Satbrimob Polda Jambi dengan kostum dan ikat kepala serba hitam, silih berganti menunjukkan kemampuan penguasaan berbagai cabang ilmu bela diri. Seperti kempo, taekwondo, tarung drajat dan lainnya.

Termasuk, untuk menghibur para tamu undangan yang hadir, sejumlah anggota Satbrimob Polda Jambi menampilkan atraksi daya tahan tubuh melalui penguasaan ilmu tenaga dalam. Bahkan, Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono, didaulat "menggebuk" tumpukan genteng di atas dada dan perut salah seorang anggota penampil dengan martil besi.

Mendapat tepukan riuh dari hadirin, sepuluh pesonel brimob muda memuncaki kemeriahan Syukuran HUT ke-77 Brimob dengan atraksi menembak jitu. Masing-masing lima bergantian menjadi penembak.

Menggunakan senjata laras panjang berpeluru tajam, mereka menembak dengan cara tidak biasa. Ada yang duduk berlutut menyamping, dan membidik dengan kepala di bawah tekukan kaki.

Sedangkan sasaran tembak, adalah sebuah balon warna-warni yang dipegang di samping badan atau dikepit kaki masing-masing lima pesonel yang berada sekitar belasan meter di depan penembak.

Dan luar biasa, ditingkahi tepuk riuh ibu-ibu bhayangkari dan tamu undangan, semua tembakan yang dilakukan pesonel Satbrimob Polda Jamb tepat mengenai sasaran.

Sementara itu, usai membacakan sambutan tertulis Kapolri, Kapolda Jambi Rusdi Hartono, berharap kepada Dansat Brimob Kombes Nadi Chaidir dan jajaran, untuk terus memberikan bakti terbaiknya buat mendukung kamtibmas di Jambi.

Turut hadir menyaksikan keterampilan anggota Satbrimob Polda Jambi itu, antara lain Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani, Ketua DPRD Edi Purwanto, Danrem 042 Gapu Brigjen TNI Supriono. (UTI)